

# Pure Fire Q&A

Youth Conference 31/05-01/06

*Englisch:*

## **Does the ticket include accommodation and food?**

The ticket only includes admission to the Pure Fire conference. You are responsible for your own accommodation and meals.

Unfortunately, we cannot help you find accommodation. There are several hotels, youth hostels and camping grounds in the surrounding area.

## **What are my transportation options?**

If you travel by car we do have parking areas onsite. There is public transportation (buses and trains) in walking distance to the venue. We are also very close to the Basel Airport.

## **What language will the conference take place in?**

The conference will be held in English and German with translation from stage.

## **Do I have to buy a ticket in advance or can I buy a ticket at the event?**

We recommend you buy your ticket in advance online, but you can also buy Tickets for the whole Event or Day Tickets at the door.

## **Will there be food and drinks to purchase at the event?**

We won't have food or drinks provided at the conference. In walking distance to the venue we have several options to buy food and drinks.

## **Is it possible to only attend a part of the Conference?**

Yes, we will have someone ready to check you in if you plan on coming later. We also offer Day Tickets that you can buy Online or at the doors.

## **Can I come even if I'm not between 14 and 20 years old?**

Our conference is mainly for 14 - 20 year olds. Still, if you are younger or older and have a heart for youth, you are more than welcome to attend!

## **Will you provide childcare for smaller children?**

If you would like to bring your children to the event, unfortunately we cannot provide childcare, but we have a children's room, suitable for children between 0 and 6 years old.

## **Will there be a livestream?**

Information about our Livestream will be announced closer to the event!

*Deutsch:*

**Enthält das Ticket Unterkunft und Verpflegung?**

Das Ticket enthält nur den Eintritt zur Pure Fire Konferenz. Sie sind verantwortlich für Ihre eigene Unterkunft und Verpflegung.

Leider ist es uns nicht möglich Ihnen beim finden einer Unterkunft zu helfen. Es gibt mehrere Hotels, Jugendherbergen und Campingplätze in der Umgebung.

**Was sind meine Transportmöglichkeiten?**

Falls Sie mit dem Auto anreisen, haben wir einen großen Parkplatz auf unserem Grundstück. Der öffentliche Verkehr (Bus und Zug) liegt in Laufradius zu unserer Location. Wir befinden uns auch nah am Flughafen Basel.

**In welcher Sprache wird die Konferenz stattfinden?**

Die Konferenz wird in Englisch und Deutsch stattfinden, mit Übersetzung von der Bühne.

**Muss ich ein Ticket im Voraus kaufen, oder ist dies auch vor Ort möglich?**

Wir empfehlen ein Ticket im Voraus online zu kaufen, jedoch wird es auch möglich sein, an der Tür Tickets für das ganze Event oder Tagestickets zu kaufen.

**Wird Essen und Trinken an der Konferenz verkauft?**

Wir werden kein Essen oder Trinken zum Verkauf stehen haben. Es gibt in Laufradius zu unserer Location mehrere Möglichkeiten, Essen und Trinken zu kaufen.

**Ist es möglich, nur einen Teil der Konferenz zu besuchen?**

Ja, es wird jemand bereit stehen, Sie einzuchecken, falls Sie planen später zu kommen. Wir bieten auch Tagestickets an, die du online oder an der Tür kaufen kannst.

**Kann ich kommen, auch wenn ich nicht zwischen 14 und 20 Jahren alt bin?**

Unsere Konferenz ist hauptsächlich für 14 - 20 jährige. Dennoch, wenn du jünger oder älter bist und ein Herz für Jugend hast, bist du herzlich willkommen, teilzunehmen.

**Wird für jüngere Kinder Kinderbetreuung angeboten?**

Falls Sie Ihre Kinder mitbringen wollen, können wir leider keine Kinderbetreuung anbieten, jedoch haben wir einen Kinderraum, welcher für Kinder zwischen 0 und 6 Jahren geeignet ist.

**Wird es einen Livestream geben?**

Genauere Informationen zu unserem Livestream werden näher zum Event bekannt gegeben.